

令和6年12月2日
岩 保 育 園



12がつ ぞうぐみだより

早いもので今年も残すところあと一か月となりました。日に日に少しずつ寒さが増し、赤や黄色に色づいた木々も葉を落とし、本格的な冬の到来を感じます。そんな中でも、子ども達は毎日「今日も外で遊ぶ?」「外でたら一緒に氷鬼して遊ぼう!」と友達を誘いながら、元気いっぱい走り回っています。また、先月出来た遊具にも興味津々で、「あそこの秘密基地入ろう!」と言い友達同士で話をすることを楽しんだり、雲梯、クライミングなどをしたりして遊びを楽しむ姿も増えてきています。

これからの時期、風邪を引きやすくなります。気温や活動に応じて衣服の調節を行いながら薄着の習慣を身につけ、手洗いうがいを保育士と一緒にいき、健康に過ごせるようにしていきます。



楽しかったね!お店屋さんごっこ!

待ちに待った開店日!ぞう組の部屋には「いらっしやいませ〜!」と元気な声が響き渡りました。写真屋さんになりきってどの子も接客を楽しんでいました。未満児クラスの友達が来ると視線を低くして「どれがいい?」と優しく声をかけ、以上児クラスの友達には「これがお勧めで一す!」「安いよ〜」などとたくさんの言葉のやり取りを楽しんでいました。子ども達にとって素敵な思い出になったかな?!



最後の生活発表会!がんばるぞ!

12月20日(金)に生活発表会があります。発表会に向けて一人ひとりがどんな役をやりたいか、どんな楽器をやりたいかなど、相談しながら決めてきました。役が決まるとみんなて劇・楽器を成功させるため、自分の役割を精一杯やってみようという気持ちが見られます。お家でも、セリフや歌を歌って練習する姿が見られると思います。励ましたり褒めたりして、自信へと繋げ、気持ちを高めていただけると嬉しいです。本番は緊張するかと思いますが、頑張った成果を披露する姿をぜひ楽しみにしててください。